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2011-2012年度

国際ロータリー会長 カルヤン・バネルジー 「Reach Within to Embrace Humanity」

第2700地区ガバナー 小山田浩定 「もっと親しく もっと楽しく」

行橋ロータリー会長 末松孝一 「とにかくロータリーを楽しもう！」

～ nyway， Let's enjoy the otary ～A R
副会長 野正孝則

幹事 永岡守幸

ＳＡＡ 門田一郎

ロータリーの綱領

ロ－タリ－の綱領は、有益な事業の基礎として奉仕の理想を鼓吹し、これを育成し、特に次の各項を鼓吹育成することにある。

第１ 奉仕の機会として知り合いを広めること。

第２ 事業および専門職務の道徳的水準を高めること。

あらゆる有用な業務は尊重されるべきであるという認識を深めること。

そしてロ－タリアン各自が、業務を通じて社会に奉仕するために、その業務を品位あらしめること。

第３ ロ－タリアンすべてが、その個人生活、事業生活および社会生活に常に奉仕の理想を適用すること。

第４ 奉仕の理想に結ばれた、事業と専門職務に携わる人の世界的親交によって、国際間の理解と親善と平和を推進すること。

四つのテスト（言行はこれに照らしてから）

１ 真実かどうか、 ２ みんなに公平か、 ３ 好意と友情を深めるか、 ４ みんなのためになるかどうか

週報＆号外Web

会報・広報委員会 委員長・横井俊博 委員・松尾眞也http://104bow.blog81.fc2.com/
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第２３５１回例会 米山アワー／米山奨学生卓話

今後のスケジュール

10月11日（火） 夜間例会／会員卓話 18:30～ 青井ガバナー補佐宅

14日（金） 第1Ｇ会長幹事会 18:30～ ｹﾞｽﾄﾊｳｽ ﾌｨｵｰﾚ

18日（火） 通常例会／職業活動表彰 12:30～ 京都ホテル

25日（火） 早朝例会／「暁の夢」花壇清掃 7:00～

11月 1日（火） 通常例会／ロータリー財団アワー 12:30～ 京都ホテル

5日（土） 沓尾松山公園清掃例会 10:00～15:00予定

地区ロータリー情報委員長会議 14:00～16:30 福岡センタービル

11日（金） 京都高校「職業に関する懇談会」 15:40～16:30

15日（火） 通常例会／健康診断・会員卓話 12:30～ 京都ホテル

22日（火） 100%出席夜間例会／会員卓話 18:30～ 場所未定（100万ドルの食事）

29日（火） 通常例会／健康診断結果発表・会員卓話 12:30～ 京都ホテル
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第２３５０回例会記録 ～２０１１年９月２８日

第４９回 小山田浩定ガバナー公式訪問（行橋ＲＣ・行橋みやこＲＣ合同）

国歌斉唱・ロータリーソング 奉仕の理想 ソングリーダー 福島会員

ロータリーの綱領唱和 田中職業奉仕委員長

ふれあいの握手

来賓紹介 ガバナー 小山田浩定様

ガバナー補佐 青井哲雄様

地区副幹事 土屋達雄様 バナー交換

行橋ＲＣ 末松会長挨拶

本日は小山田浩定ガバナー、青井哲雄ガバナー補佐、土屋達雄地区副幹事の皆様にはお忙しい中、公式訪

問にお越し頂きまして心より御礼を申し上げますとともに歓迎を申し上げます。

また本日は久しぶりのみやこクラブさんとの合同例会でもあります。水曜日でみやこクラブさんの例会日では

ありますが当クラブから青井ガバナー補佐を輩出させて頂いている事もあって今回は行橋クラブがホストクラブ

をさせて頂く事になりました。

小山田ガバナーには夕方からの公式訪問で懇親会までご参加いただくことになりました。地区協議会の時に

お話をしたのですがなんでもこの行橋地区には非常にご縁があるとのことで今日はゆっくりお時間を取っていた

だけました。どんなご縁かというのはあとで親しくお聞きになったらよいかと思います。

それから本日はみなさんに綱領をご唱和いただきました。行橋クラブでは第２週目に綱領の唱和をするように

決めてますがまだ今回で２回目です。唱和というと４つのテストが一般的ですが小山田ガバナー曰く綱領にはロ

ータリーの奉仕の原点がかかれている。読み合わせすることで奉仕の精神をあらためて再認識できると説かれ

ています。そういうことでご唱和いただきました。

大体普通のクラブは公式訪問が終わると一段落着くのですが、当クラブはまだまだ緊張が続きます。というの

もPRを兼ねて申し上げますと来年１月より３年ぶりに当クラブ３４人目の交換留学生が来ます。また２月１１日に

行われますのIM、６クラブ合同例会は当クラブがホストクラブとなります。会場は当京都ホテルで開催されます。

心に残る会にしたいと思いますのでこちらも多くの皆さんの参加を期待しております。更に４月２８日には障害者

支援と言うことで地区財団の補助をいただき行橋コスメイトで心のふれあい合同コンサートを実施いたします。こ

ちらの方も観賞等ご協力をお願いすることとなりますがよろしくお願いします。

ざっと主な行事を申し上げましたがもっと楽しく親しくとにかく楽しみながらロータリーライフをエンジョイすること

をモットーに残り９ヶ月間がんばっていきたいと思います。

今後のみなさんのご支援ご協力をお願いいたしまして挨拶とさせていただ

きます。本日は最後までよろしくお願いします。

行橋みやこＲＣ 有門会長挨拶 入会式 藤友新会員

小山田ガバナー講話

約50分にわたり、自己紹介に始まり小山田ガバナー自身のロータリー感、RI会長の考え、地区ガ

バナーとしての報告事項を講話された。

【要約】

・プロフィールについては公式訪問資料4ページを参照。

・昭和53年に総合メディカル株式会社を創立、以来真実から逃げない、誤魔化さない、嘘をつか

ないをモットーに会社を経営してきた。

・昭和63年にロータリークラブに入会し、「4つのテスト」を知った。

その中の「真実かどうか」という短い言葉で経営理念を言い表しているのだと思った。

私なりに解釈すると物事の本質をちゃんと見なさいということだと思っています。



・ロータリー感について

多くの方が「ロータリークラブとは人間の道場である」と仰ってますが、私もその通りだと思います。菅パストガバ

ナーは「ロータリアンはジェントルマンです。君子です。」と言われてますが私もその通りだと思います。しかし、

人間いつも聖人君子であることは有り得ず、やはり自己中心的になってしまう。そんな時に他との一体感を持て

るか、許す心、譲る心を持てるかが君子の条件ではないかと思います。「子曰く、君子は諸（これ）を己に求め、

小人は諸（これ）を人に求む」という論語があります。嫌な事、悪い事を人のせいにしてはいけないという事で

す。又、例会に出席する事で己の見識を高め、心のブレを正す事が出来ます。

・ロータリーとは何か

百人いれば百人とも解釈が違う。それでいいと思います。論語に「これを知る者はこれを好む者に如かず。これ

を好む者はこれを楽しむ者に如かず。」とあります。ロータリーも全く同じで「ロータリーを知るロータリアンは、ロ

ータリーを好きなロータリアンには及ばず、ロータリーを好きなロータリアンはロータリーを楽しむロータリアンに

は及ばない」。まずは本音で会員の方と付き合えるようにすることが大切です。

・国際ロータリーの現状について

会員数は2002年をピークに減少傾向あります。アメリカではピーク時に比べ16.5％、日本は31.5％も減少してい

ます。しかしインド、東ヨーロッパ、ラテンアメリカで増加しており、全体としては約1％の減です。ロータリーは単

年度毎の活動が基本ですが、2013年から活動目標を継続させる方向に変わってきます。世界の100の地区を

パイロット地区に指定しています。来年度あたりから各クラブに大きな動きがありかも知れません。

・職業奉仕について

理屈で考えるものではありません。皆さんは高い倫理観で仕事をし、ロータリークラブの会員になっています。

今のまま、ありのままでいいと思います。

・ガバナーとしてのお願い

ロータリー財団の役目が世界の教育、識字率の向上に大きな位置を占めています。世界銀行の調査では中学

校に通う生徒が多いほどその国の所得が上がります。アメリカの国立識字率研究所の調査では、字が読めな

い人の病院への入院率は字が読める人の倍の入院率です。識字率の低い人の40％は貧困層です。貧困は不

正な事を教えるという言葉があります。ノーベル平和賞受賞者のマザーテレサの言葉に「愛の反対は憎しみで

はありません。それは無関心です。」とあります。また同じくインドのノーベル文学賞受賞者のラビンドラナート・

タゴールはこういう言葉を残しています。「すべての赤ん坊は、神がまだ人間に失望していないというメッセージ

を携えて生まれてくる。」

どうか皆さん、日常生活、仕事の上で何かいい事がありましたら、クラブの財団、もしくは米山奨学委員の方に

ご相談下さい。ご清聴ありがとうございました。

ニコニコ発表

・小山田ガバナー、土屋地区副幹事、青井ガバナー補佐より中ニコニコ頂きました。

・小山田ガバナー、青井ガバナー補佐、土屋地区副幹事、本日は公式訪問ありがとうございました。

藤友さん入会おめでとうございます。 （末松会長）

・小山田ガバナー、土屋地区む副幹事、青井ガバナー補佐、本日はご苦労様でした。

これらかも宜しくお願い致します。藤友さん入会おめでとうございます。 （野正副会長）

・小山田ガバナー、青井ガバナー補佐、土屋地区副幹事、例会出席ありがとうございます。 （永岡幹事）

・小山田ガバナー、青井ガバナー補佐、土屋地区副幹事、本日は両クラブにお越し頂きまして大変ありがとうございました。

今後ともより良いロータリー活動ができるよう努めます。

小山田ガバナー素晴らしいご高話大変響きました！感謝致します。 （門田SAA）

・小山田ガバナー、土屋様、クラブ公式訪問有難うございます。青井ガバナー補佐ご苦労様です。 （岩室会員）

・小山田ガバナー、クラブ公式訪問ありがとうございました。私は「総合メディカル」の３０年を越える会員です。

本日は良い話を聞かせて頂きました。青井ガバナー補佐もご苦労様です。 （尾形会員）

・小山田ガバナー１年間宜しくご指導お願い致します。 （奥村会員）

・小山田ガバナー公式訪問ありがとうございます。藤友さん入会おめでとうございます。 （小坪会員）



近隣クラブ例会日 事務局 行橋市中央1丁目9-50 行橋商工会議所別館2F

tel.0930-22-4163 fax.0930-22-7510行橋みやこRC(水)京都ホテル
URL http://rotary.yukuhashi.org田川RC (水)ザ・ブリティッシュヒルズ
e-mail rotary@yukuhashi.org苅田RC (木)スカイホテル苅田

豊前RC (木)築上館 例会日 毎週火曜日12:30～13:30

豊前西RC (金)築上町中央公民館 例会場 京都ホテル(行橋市宮市町9-18 tel.0930-23-1800)

・小山田ガバナー、青井ガバナー補佐、土屋地区副幹事、公式訪問ありがとうございました。

貴重な体験経験談、勉強になりました。 （志村会員）

・本日は藤友氏の入会式ありがとうございました！ （林 会員）

・小山田ガバナー素晴らしいご高話ありがとうございました。 （福島会員）

・小山田ガバナー講話ありがとうございました。大変有意義なお話しでした。 （増川会員）

・小山田ガバナー公式訪問誠にありがとうございます。今後ともご指導を頂きますようよろしくお願い致します。（松岡会員）

・小山田ガバナー公式訪問頂き誠に有難うございます。青井ガバナー補佐、会長、幹事、本日はご苦労様です。（宮西会員）

・小山田ガバナー公式訪問ありがとうございました。勉強になりました。 （村上良会員）

・小山田ガバナー、行橋公式訪問ありがとうございました。 中ニコニコ（松尾会員）

（梅田会員、大山会員、河野会員、園部会員、田中会員、畑会員、宮田会員、

村本会員、安本会員、山下会員、簗瀬会員、夕田会員、横井会員、若山会員）

本日計 44,000円、累計 208,000円 ありがとうございました。

小山田ガバナーとの懇親会

開会の言葉 野正副会長 小山田ガバナー挨拶 乾杯 土屋達雄地区副幹事

手に手つないで

閉会の言葉

青井ガバナー補佐


